

**KANTON WALLIS** 

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

13 juin 2017

## Remerciements au président sortant du Grand Conseil

(IVS).- Le Conseil d'Etat in corpore a reçu mardi Edmond Perruchoud, président sortant du Grand Conseil valaisan. Le président Jacques Melly lui a remis le traditionnel plateau d'étain, souvenir de l'exécutif et hommage du peuple valaisan à son plus haut magistrat durant l'année parlementaire écoulée.

Au nom du Conseil d'Etat, Jacques Melly a adressé ses remerciements à Edmond Perruchoud pour son engagement exceptionnel déployé journellement dans sa fonction de Grand Baillif pendant cette année présidentielle. L'ancien président du Grand Conseil rassemblait en particulier toutes les qualités pour mener avec droiture et justesse les débats au Parlement. Il a démontré de manière tout à fait perceptible sa passion pour le canton du Valais.

En guise de symbole d'estime et de reconnaissance, Edmond Perruchoud a reçu le traditionnel plateau d'étain des mains du président du Conseil d'Etat.

Les membres du Bureau du Grand Conseil, le chancelier d'Etat de même que les collaborateurs du Service parlementaire ont également pris part à la cérémonie au sein du Palais du Gouvernement.